



Gewählt: ÖH-Med Graz

Wahlergebnis: Die Studierenden haben ihre Vertretung an der Medizinischen Universität Graz gewählt.

Wahl: ÖH-Med Graz

An der Wahl der Studierendenvertretung an der Medizinischen Universität Graz haben 941 der 3.673 Wahlberechtigten teilgenommen. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 25,62%.

Das Wahlergebnis gestaltet sich wie folgt:

Herzlinks (77,79%): 8 Mandate

Mandatare: Julia von der Linden, Ryan Andrew Zwoelfer, Linda Stell, Johanna Maria Brehmer, Tammo Schoch, Victoria Ruhdorfer, Puja Jafarpour und Clemens Elst.

JUNOS (9,78%): 1 Mandat

Mandatar: Markus Philipp Kessler

Die weiteren wahlwerbenden Gruppen sind in der Universitätsvertretung nicht vertreten.

Details zur Wahl finden sich hier.

Monday, 22. May 2017